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GABINETE DA VEREADORA MÁRCIA CYPRIANO ASSAD 

 

REQUERIMENTO Nº: _______/2024/GABV/MC. 

 
REQUER a Secretária Municipal de Educação, Sra 
Daniela Sartório Marinho,  possa disponibilizar 
informações,  por qual motivo, não há disponível nas 
escolas da rede municipal de Anchieta, frutas 
diariamente, assim como qual o motivo não foi ofertado 
iogurte nas escolas de Educação Infantil desde 2017 e 
apenas agora nos últimos 15 dias do mês de agosto de 
2024 está sendo ofertado iogurte. 
 
 

A vereadora Angela Márcia Cypriano Assad, no uso de suas atribuições 

legais, requer à mesa, na forma regimental e ouvido o Soberano Plenário, 

REQUER ao Secretário Municipal de Educação, Sra Daniela Sartório 

Marinho, que possam disponibilizar informações, por qual motivo, não há 

disponível nas escolas da rede municipal de Anchieta, frutas diariamente, assim 

como qual o motivo não foi ofertado iogurte nas escolas de Educação Infantil 

desde 2017 e apenas agora nos últimos 15 dias do mês de agosto de 2024 está 

sendo ofertado iogurte. 

Considerando que uma alimentação saudável e balanceada é necessário 

para o equilibro nutricional de todos, mas principalmente das crianças, auxiliando 

no seu desenvolvimento físico e psíquico, venho, por meio deste, solicitar 

informações referentes: 

1. Por qual motivo não está tendo oferta diária de frutas nas escolas 

municipais de educais infantil de Anchieta? 

 

2. Quando ofertado frutas as crianças, elas se limitam a banana e maçã. 

Teria um explicação para só disponibilizar essas duas frutas?  
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3. Qual o motivo para a distribuição de iogurte se dar nos últimos 15 dias, 

após 7 anos e 8 meses de gestão, sendo que é um item, que já poderia 

estar sendo ofertado?! 

 

Ratificamos que esta solicitação é de caráter urgente, considerando a importância 

das informações requisitadas para o devido cumprimento das atribuições 

legislativas.  

Na expectativa do pronto atendimento e agradecendo antecipadamente pela 

colaboração, colocamo-nos à disposição para quaisquer esclarecimentos 

adicionais que se fizerem necessários. 

Essas informações são para conhecimento desta vereadora.  

 

Plenário “Urias Simões dos Santos”, 19 de agosto de 2024  

 

 

Angela Márcia Cypriano Assad 

Vereadora 
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